
Commissioni di Quartiere: consuntivi 2023 
Carabbia

I membri della CQ si sono riuniti 8 volte nel corso del 2023, per discutere delle 
tematiche di lungo termine, riportate dall’anno precedente, in aggiunta a 
questioni di più immediata risoluzione. 

Sicurezza stradale Via Arbostora La strada cantonale che porta a Carabbia è 
fonte di pericolo e la CQ vuole mantenere alta l’attenzione delle controparti su 
questo problema. Durante l’anno la Commissione si è confrontata con il Comune 
di Lugano ma anche con rappresentanti del Cantone. L’impegno si è 
concretizzato nel corso dell’assemblea di quartiere dove la problematica e il 
lavoro svolto sono stati sottoposti ai municipali presenti. I municipali hanno colto 
il messaggio e promesso che la questione della sicurezza stradale di Via 
Arbostora sarà presa in considerazione nelle iniziative che il Comune ha 
pianificato nei confronti del Cantone, riguardo la sicurezza di numerose zone del 
Luganese dove il Cantone ha competenza. La CQ manterrà questa tematica 
prioritaria, fin tanto che non si vedranno dei passi concreti verso un 
miglioramento della sicurezza sul tratto di strada in questione. Progetto di 
riqualifica Piazza Balmelli e autosilo a Carabbia Il progetto di riqualifica e la 
costruzione di un autosilo sono progetti tanto attesi quanto necessari per la 
popolazione di Carabbia. Nel 2023 la Commissione ha mantenuto alta 
l’attenzione sul progetto, che ha visto una presentazione alla popolazione, da 
parte del Municipio, in febbraio, e una discussione approfondita durante 
l’assemblea di quartiere in ottobre. I municipali presenti all’assemblea hanno 
inizialmente annunciato che i progetti non sarebbero stati inseriti nella 
pianificazione finanziaria quadriennale del Comune, decisione poi rivista, a detta 
dei Municipali, a seguito dell’insistenza della popolazione presente all’evento. La 
CQ in dicembre ha chiesto per iscritto di ricevere un aggiornamento riguardo 
all’inserimento dei progetti nella pianificazione finanziaria. Questa tematica 
resterà prioritaria fin tanto che non avremo risposte chiare ed esaustive circa la 
volontà del Municipio di realizzare i progetti presentati. Gestione della benna 
per la raccolta di scarti vegetali, in zona Lambro La CQ si è confrontata con 
gli addetti coinvolti, arrivando a una soluzione che permette di mantenere il 
servizio e garantire l’utilizzo corretto della benna. Siamo ancora in fase di 
sperimentazione e dalla primavera si capirà se la soluzione condivisa può 
effettivamente risolvere il problema. Eventi a beneficio della popolazione La 
CQ si impegna a mantenere vive le attività tradizionali di Carabbia, supportando 
le 



associazioni di quartiere in termini finanziari e di manodopera. Il budget a 
disposizione della CQ è stato quasi interamente dedicato al finanziamento 
dell’aperitivo di Natale offerto alla popolazione di Carabbia, che ha riscosso 
grande successo. Ulteriori segnalazioni Hanno riguardato il completamento 
lavori nel nucleo di Carabbia, l’illuminazione stradale su Via Arbostora, la 
manutenzione parco giochi, la manutenzione strada che porta all’ecocentro zona 
Lembro, la manutenzione Casa Comunale e riparazioni urgenti, l’illuminazione 
parcheggio provvisorio zona parco giochi. Programma 2024 Seguire tematiche 
prioritarie come la sicurezza stradale, e il progetto di riqualifica Piazza Balmelli e 
autosilo; garantire la corretta manutenzione della Casa Comunale e delle 
infrastrutture utilizzate dalla popolazione di Carabbia; favorire l’aggregazione 
offrendo supporto alle Associazioni di Quartiere, nell’ organizzare eventi per 
popolazione di Carabbia. 


